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亀山市教育委員会１月定例会会議録 

１．日 時  

令和５年１月２４日（火）午後１時３０分開会 

 

２．場 所 

亀山市役所本庁舎３階 理事者控室  

 

３．出席委員 

教 育 長      中 原   博 

１番委員   宮 村 由 久 

２番委員   宮 西   寛 

３番委員   吉 岡 洋 子 

４番委員   若 林 喜美代 

 

４．欠席委員 

なし 

 

５．議事参与者 

教育部長                             亀 山   隆 

教育総務課長（以下総務課長という。）      岡 安 賢 二 

参事（兼）学校教育課長（以下参事学課長という。）宇 野   勉 

参事（兼）生涯学習課長（以下参事生課長という。）桜 井 伸 仁 

図書館長                    井 上 香代子 

副参事（図書館整備担当）（以下図書副参事という。）  小 坂 博 文 

学校教育課主幹兼学事教職員グループリーダー（以下学事ＧＬという）   松 尾 信 子 

学校教育課主幹兼教育支援グループリーダー（以下教支ＧＬという）   前 田 亜 弓 

学校教育課主幹兼教育研究グループリーダー（以下教研ＧＬという）   武 居 政 敏 

生涯学習課主幹（兼）社会教育グループリーダー（以下生社ＧＬという。）    高 重 京 子 

教育総務課主幹（兼）保健給食グループリーダー（以下保給ＧＬという。）      渡 邉 尚 也 

教育総務課主任主査（兼）教育総務グループリーダー(書記）（以下総務ＧＬという。） 中 野 貴 晶 

教育総務課教育総務グループ主任主査       早 川 美 紀 
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６．会議録署名者指名 

   １番委員（ 宮 村 由 久 委員 ） 

   ２番委員（ 宮 西   寛 委員 ） 

 

７．会議録の承認 

   １２月定例会 

 

８．教育長報告 

教育長 

 

（令和５年１月定例会教育長報告に基づき報告） 

（質問はなく、教育長報告を終わる。） 

 

９．議案  

教育長 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

総務課長 

 

 

教育長 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

議案第１号「亀山市教育委員会が保有する個人情報に係る亀山

市個人情報保護条例施行規則の廃止について」を上程し、事務局

の提案を求める。 

議案第１号「亀山市教育委員会が保有する個人情報に係る亀山

市個人情報保護条例施行規則の廃止について」であります。提案

理由としましては、個人情報の保護に関する法律の改正に伴い、

亀山市教育委員会が保有する個人情報に係る亀山市個人情報保護

条例施行規則を廃止することについて、委員会の議決を求めるも

のです。詳細につきましては、総務課長より説明します。 

（資料に基づき説明） 

（異議はなく、議案１号は可決される。） 

 

議案第２号「亀山市図書館協議会委員の委嘱について」を上程

し、事務局の提案を求める。 

 議案第２号「亀山市図書館協議会委員の委嘱について」であり

ます。提案理由としましては、令和５年１月２６日に施行される

亀山市立図書館条例第５条第２項の規定に基づき、別紙名簿の者

を令和５年１月２６日付けで亀山市立図書館協議会委員に委嘱す

ることについて、委員会の議決を求めるものです。詳細につきま

しては、図書館長より説明します。 
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図書館長 

宮村委員 

 

 

図書館長 

宮村委員 

教育部長 

 

 

教育長 

図書館長 

教育長 

図書館長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

教育部長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 （資料に基づき説明） 

 公募により選出された９番１０番の方について、１０人の公募

があり、上位２名を選んだとのことであるが、その基準等はある

のか。 

 内部的な基準を設けて審査した結果の上位２名です。 

 点数等については求めないが、どのような基準で選んだのか。 

 応募いただいた方にこれからの図書館の在り方等についての作

文を提出いただき、どういう見識でいるか採点をさせていただい

たものです。 

第１回目の会議はいつ頃開催予定か。 

 ２月頃を予定しています。 

 テーマは決まっているのか。 

 委員の皆様に新図書館施設をご確認いただくことと、経緯や今

後のサービスの展開等について考えています。 

 広く意見をお聞きし、皆さんに愛される図書館運営をしていけ

ればいいのではないかと考える。 

 （異議はなく、議案第２号は可決される。） 

 

議案第３号「人事案件について」事務局の説明を求める。 

議案第３号については、人事案件でございますので、公開・非

公開についてお諮り願います。 

議案第３号については、人事に関する事件であるため、地方教

育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書きの

規定に基づき、各委員に諮る。非公開とする委員は挙手願いたい。 

【各委員挙手】 

全員非公開に賛成のため、議案第３号「人事案件について」は

非公開とする。 

（関係職員以外は退室） 

 《非公開》 

（議案第３号は可決される。） 

（退室した職員入室） 
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１０．報告事項 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

宮西委員 

 

 

 

 

学事ＧＬ 

 

 

 

 

教育長 

 

 

吉岡委員 

 

 

 

 

 

参事生課長 

 

 

 

 

 

 

報告事項１「生徒指導について」説明を求める。 

（参事学課長詳細説明） 

（質問はなく、報告を終わる。） 

 

報告事項２「学校別勤務時間縮減の取組実績について」説明を

求める。 

（参事学課長詳細説明） 

民間企業でも働き方改革が非常に推進されている中で、各学校

において勤務時間縮減の取組を行っていることは素晴らしいと思

う。資料から小学校よりも中学校の方が、若干超過が多く見受け

られるが、その一番の理由としては、課外活動いわゆるクラブ活

動が要因となっているのか。他に要因はあるのか。 

中学校においてはご指摘のとおりクラブ活動の影響が多いこと

に加え、３年生の進路に関わる面接練習等もあるため、小学校よ

りも多いと考えています。 

（ほかに質問はなく、報告を終わる。） 

 

報告事項３「「かめやまお茶の間１０選（実践）」強化週間              

２０２２の集計結果について」説明を求める。 

（参事生課長館長詳細説明） 

 アンケートに保護者として答えた。比較的子育てに余裕のある

方については問題ないと思うが、全ての方がそうではない中で、

１週間という期間は短いと感じた。例えば２週間あれば回答でき

る方もいたのではないか。また、アンケートは保護者だけとなっ

ているが、中学生に同じようなアンケートをすると違った視点の、

例えば家の中でのこと等が見えてくるのではないか。 

確かに社会教育委員会においても、保護者である委員さんから

「１年に１回２回では少ないのではないか。月１回程度行ったら

どうか。回数を増やすと回答しやすいのではないか。」といった

ご意見をいただいています。この取組は令和元年に作成し継続し

て実施していますが、改善していく部分もあろうかと思いますの

で、吉岡委員ご指摘の内容については今後検討していきます。ま

た、アンケート内容については、今行っている内容については経
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

宮村委員 

参事生課長 

 

 

 

教育長 

 

宮村委員 

 

図書館長 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

吉岡委員 

教支ＧＬ 

 

 

 

吉岡委員 

教支ＧＬ 

 

年の変化を見ながら続けていきたいと考えますが、違う切り口で

実施する必要もあろうかと思いますので、社会教育委員会の中で

検討を行いながら進めていきたいと思います。 

貴重なご意見をいただいたので、来年度以降の内容について検

討いただきたい。 

（ほかに質問はなく、報告を終わる。） 

 

 報告事項４「亀山市立図書館開館記念式典挙行について」説明

を求める。 

 （参事生課長詳細説明） 

 中村先生もいらっしゃるのか。 

 資料のとおり、来賓者としてご出席いただけるとお聞きしてい

ます。 

（ほかに質問はなく、報告を終わる。） 

 

 報告事項５「図書館進捗状況について」説明を求める。 

 （図書館長詳細説明） 

 読書手帳は小学６年生以下対象ということだが、シールに難し

い漢字が使われている印象を受ける。 

 あくまでサンプルとして見ていただきたいと思います。 

 開館後に市民等から様々な声が出てくると思うので、お聞きし

たら教育委員会の場で伝えていただきたいと思う。 

 （ほかに質問はなく、報告を終わる。） 

 

報告事項６「教育委員会行事及び予定について」 

（総務課長、参事学課長、参事生課長、図書館長詳細説明） 

るんるんスクールというのはどのようなものか。 

外国人児童が、幼稚園等から入学するにあたって、学校のこと

や授業のことを知る機会になるスクールです。昨年度は 1回のみ

の開催でしたが、今年度は１月と２月に回数を増やして進めてい

く予定です。 

場所と時間について教えていただきたい。 

場所は亀山西小学校、時間については後ほど確認し連絡させて

いただきます。 
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２月については、同じく亀山西小学校にて２５日土曜日午前中

に開催予定です。平日は保護者が仕事等により来れないといった

事例もありましたので、２回目の開催は土曜日としました。 

（ほかに質問はなく、報告を終わる。） 

 

報告事項７「後援事業について」資料確認 

 

１１．その他 

参事学課長 

 

学事ＧＬ 

総務課長 

（市内幼稚園・小学校・中学校における新型コロナウイルス感染

症の感染状況について） 

（第２回学校訪問（オンライン）の開催について） 

（令和５年度教育委員会開催日程について） 

 

１２．閉会 

   午後２時３０分 

 

 

以上会議の顛末を記録し、下記のとおり署名する。 

 

教育長 

 

 

１番委員 

 

 

２番委員 


